

# PUBLIK

## Dandim Klaten Tinjau Lokasi Betonisasi Jalan TMMD Reg 121

Agung widodo - [KLATEN.PUBLIK.CO.ID](https://www.klaten.publik.co.id)

Jul 9, 2024 - 09:03



*Dandim Klaten Tinjau Lokasi Betonisasi Jalan TMMD Reg 121*

***Dandim Klaten Tinjau Lokasi Betonisasi Jalan TMMD Reg 121***

[Klaten](#) – [Komandan Komando Distrik Militer \(Dandim\) 0723/Klaten](#) meninjau langsung salah satu sasaran [TMMD Reg 121 Kodim 0723/Klaten](#) di [Desa Tambong Wetan](#) Kec Kalikotes [Kabupaten Klaten](#) bersama dengan staf dan Kepala Desa Tambong Wetan dan Perangkatnya. (08/06/24)

Betonisasi Jalan merupakan salah satu sasaran [TMMD Reg 121 Kodim 0723/Klaten](#). Lokasi sasaran merupakan jalur transportasi area pertanian. Dimana jalan tersebut merupakan jalan utama para Petani untuk mengangkut hasil tani yang saat ini kondisi masih tanah.

Menurut Dandim Betonisasi jalan dalam program [TNI Manunggal Membangun Desa \(TMMD\)](#) adalah salah satu kegiatan utama yang sering dilakukan. Program TMMD sendiri merupakan kerjasama antara TNI dan masyarakat dalam rangka mempercepat pembangunan di daerah-daerah yang sulit dijangkau atau yang membutuhkan perbaikan infrastruktur.

“ poin penting mengenai betonisasi jalan dalam program TMMD adalah unruk meningkatkan aksesibilitas dan mobilitas warga di daerah terpencil, mendukung pertumbuhan ekonomi lokal, dan memperbaiki kualitas hidup masyarakat, “ kata Letkol Czi Bambang Triwibowo.

Dalam pelaksanaannya nanti akan dilakukan oleh personel [TNI \(Satgas TMMD Reg 121\)](#) bersama dengan warga setempat. Kegiatan TMMD berlangsung dalam satu bulan untuk merampungkan seluruh sasaran fisik maupun non fisik.

Yuliari Kades Tambong Wetan menegaskan bahwa dengan adanya perbaikan jalan petani ini akan sangat bermanfaat bagi warganya Khususnya para Petani. Betonisasi nantinya akan dapat memperbaiki kualitas jalan sehingga lebih tahan lama dan mudah dilalui, baik oleh kendaraan roda dua maupun roda empat.

“ jalan tersebut sangat sulit dilalui terutama saat musim hujan. Dengan adanya betonisasi semoga waktu tempuh warga menuju area swah menjadi lebih cepat dan lancar, “ Ungkap sang [Kades](#).

Betonisasi jalan dalam TMMD merupakan salah satu upaya nyata TNI dalam membantu pemerintah dan masyarakat untuk membangun infrastruktur yang lebih baik, khususnya di daerah-daerah yang membutuhkan. ([Red](#))